
上山高原エコミュージアム 

―第１７８回理事会議事録― 

 
日時：平成 30年 12月 14日(金)PM7:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  中村幸夫 植田光隆 山村昭義 尾崎敦 尾崎美津人 馬場正男 植村博昭  

高橋啓一 馬場剛 山村あけみ 山本一幸 

岩原直子（委任状）森田忠浩(委任状) 岩垣廣一（委任状）田中薫(委任状)  

     監  事  中村義則 植村慶子 

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  馬場正男 田畑艶子 駒和磨     

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５出席（うち、委任状提出４名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の中村幸夫代表理事が、山本一幸氏、山村あけみ氏の両理事を議事録署名人に指

名した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

尾崎敦理事より報告 

椎茸植菌作業も終了したと報告があった。 

②プログラム部会 

  高橋部会長より報告 

 11 月 18 日の椎茸植菌体験は『ふるさと温泉会』も参加し、一般 26 名でイ

ベントが行われた。12 月 9 日には正月の寄せ植えを参加者 8 名で行ったと報

告があった。 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

干し芋作業は全て終了した。今後の活動としては 23日の感謝祭、1月からは

かき餅の製造を開始すると報告があった。 

④ ＲＲ部会 

事務局より報告 

随時ホームページの更新を行っていると報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

11月 18日、シカの夜間調査、11月 24日は畑ケ平林道の植物調査を行った。 

現地では希少植物のシカの食害が目立った。春には防獣の柵を設置すると報

告があった。 

また、モニタリング調査は全て終了した。今後はとりまとめに入ると報告が



あった。 

 ⑥ 茅プロジェクト 

  植田副代表理事より報告 

茅刈作業は 12月 2日をもって終了した。保全部会と個人の持ち込み合計 1,092

束出来上がったと報告があった。 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・11月の特産品販売状況、11月の入館者状況の報告があった。 

・12月 10日施設清掃が行われ 20名の参加があった。 

 

協議事項 

1 当面の事業ついて 

 ・日曜朝市最終日（感謝祭）は例年通り朝市・サロン・ぜんざいの振る舞い・フ

リーマーケット・福引抽選会・前営農組合の新そばを行うことで了承された。 

2 検討事項 

①視察研修について 

 ・山口県周防大島方面に行くことで了承された。 

 ②プログラムの反省 

 ・エコフェスタの内容を変更し、参加者の獲得に努める。 

  内容は新年度の正副部会長合同会議にて検討することで了承された。 

  

2.その他 

 ・正副部会長合同会議の日程は 1月 12日（土）午後 1：30開催することで了承

された。 

 

 

次回の理事会は 1月 12日（土）13：30より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 30年 12月 14日 

議    長 中 村 幸 夫 

議事録署名人 山 本 一 幸 

       山 村 あけみ 


